

## CLIMAT

# À la chasse au gaspillage alimentaire



Le directeur du Min, Marc Dufour, et l'adjointe au maire Michèle Rubirola ont présenté les lieux aux lycéens.

/PHOTO A. G-P.

Dans le cadre de la Semaine européenne de la diplomatie climatique, qui se tient chaque année depuis 2014, Marseille a choisi de mettre l'accent sur le gaspillage alimentaire. Hier matin, la première adjointe au Maire de Marseille, en charge de l'action municipale pour une ville plus juste, plus verte et plus démocratique, de la santé publique, de la promotion de la santé, du sport santé, du conseil communal de santé, des affaires internationales, de la coopération, Michèle Rubirola, s'est rendue avec des lycéens de l'établissement Saint-Charles, au Marché d'intérêt national (MIN) des Arnavaux (14<sup>e</sup>). Accompagnés des consuls de plusieurs pays européens, et notamment l'Allemagne, les jeunes ont pu parcourir les étales des 500 entreprises d'agriculture et d'agroalimentaire présentes sur le site. Le directeur du Min, Marc Dufour,

s'est dit *"heureux et fier"* d'ouvrir ses portes aux lycéens, et d'accueillir Michèle Rubirola. Il a souligné quelques chiffres marquants : le Min, qui fêtera ses 50 ans en mars 2022, valorise 88 % des déchets, et travaille avec 58 pays différents. Ce carrefour international est une place forte du territoire. Ainsi, alors que ces Semaines européennes de la diplomatie climatique ont pour but de *"sensibiliser sur la lutte contre le dérèglement climatique"*, mettre la lumière sur ce lieu si singulier faisait sens dans cette journée de lutte contre le gaspillage alimentaire, et alors que *"30 % des émissions mondiales de CO2 sont à imputer à la production alimentaire"*, selon l'adjointe au maire. Michèle Rubirola a d'ailleurs annoncé sa présence à la COP26 de Glasgow, début novembre, où elle parlera de ce sujet crucial.

**Anthony GRAZIANO-PEYRONEL**